

Bekanntmachung in Bezug auf folgende
- Anpassung -
Autocallable Wertpapiere
der Goldman Sachs Finance Corp International Ltd
bezogen auf
Continental AG
(Goldman Sachs Continental Express-Tresor-Anleihe mit Cap 05/2031)

(ISIN: DE000GP3M7H2; WKN: GP3M7H; Tranchennummer: 655561)

Die Gesellschaft Continental AG hat die Abspaltung des Unternehmensbereichs Automotive in eine eigenständige Gesellschaft mit dem Namen Aumovio SE bekannt gegeben. Die Aktionäre der Continental AG sollen für je 2 gehaltene Continental AG - Aktien 1 Aumovio SE - Aktie erhalten. Wirksamkeitstag dieser Maßnahme: 18. September 2025.

Aufgrund dieser Maßnahme wurde mit Wirkung zum 18. September 2025 in Bezug auf die oben genannten, von der Goldman Sachs Finance Corp International Ltd begebenen Autocallable Wertpapiere (die "**Wertpapiere**") entsprechend den Bedingungen, die diesen Wertpapieren zugrunde liegen, der Basiswert "Continental AG" (Reuters Code: CONG.DE; ISIN: DE0005439004) durch einen Korb (ISIN: DE000A4APUF5) (der "**Korb**") ersetzt, der aus 1 Continental AG - Aktie (Reuters Code: CONG.DE; ISIN: DE0005439004) und 0,5 Aumovio SE - Aktie (Reuters Code: AM0.DE; ISIN: DE000AUM0V10) besteht. Sämtliche Bezugnahmen in den jeweiligen Wertpapieren zugrundeliegenden Bedingungen auf den "Basiswert" bzw. die "Aktie" bzw. "Continental AG" sind zukünftig als Bezugnahme auf diesen Korb zu verstehen. Die Börse für Continental AG und Aumovio SE ist XETRA. Informationen über die vergangene und zukünftige Wertentwicklung sind unter www.xetra.com abrufbar.

London, 18. September 2025
Goldman Sachs International

Announcement relating to the following
- Adjustment -
Autocallable Securities
of Goldman Sachs Finance Corp International Ltd
linked to
Continental AG
(Goldman Sachs Continental Express-Tresor-Note with Cap 05/2031)

(ISIN: DE000GP3M7H2; WKN: GP3M7H; Tranche Identifier: 655561)

The company Continental AG has announced the spin-off of its automotive group sector in a separate entity under the name Aumovio SE. Shareholders of Continental AG shall be entitled to receive for every 2 Continental AG-shares held 1 share of Aumovio SE.

Effective date of this measure: 18 September 2025.

Due to this measure, the underlying "Continental AG" (Reuters Code: CONG.DE; ISIN: DE0005439004) of the above-mentioned Autocallable Securities (the "**Securities**"), which are issued by Goldman Sachs Finance Corp International Ltd, was replaced by a basket (ISIN: DE000A4APUF5) (the "**Basket**") which consists of 1 Continental AG share (Reuters Code: CONG.DE; ISIN: DE0005439004) and 0.5 Aumovio SE share (Reuters Code: AM0.DE; ISIN: DE000AUM0V10) with effect from 18 September 2025 in accordance with the terms and conditions of the Securities. All references in the terms and conditions of the Securities to "Underlying" or "Share" or "Continental AG" shall in the future be understood as references to this Basket. The Exchange for Continental AG and Aumovio SE is XETRA. Information on the past and future performance is available under www.xetra.com.

London, 18 September 2025
Goldman Sachs International